

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pemahasan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Dalam pelaksanaan peraturan ini, masih belum berjalan karena masih banyak kegiatan terdapat dalam peraturan daerah tersebut belum terlaksana atau sangat jarang dilaksanakan oleh pelaksana peraturan itu sendiri yaitu Dinas Lingkungan Hidup, di antaranya itu pemulihan fungsi lingkungan hidup dan ketentuan sanksi pidana, sehingga masih banyak masyarakat yang melanggar peraturan tersebut.
2. Faktor penghambat dalam implementasi Peraturan Daerah Kota Serang Nomor 3 Tahun 2012 tentang Pengendalian Dampak Lingkungan Hidup di Pelabuhan Karangantu yaitu tingkat kesadaran masyarakat yang masih sangat kurang, sehingga masih banyak masyarakat yang belum melaksanakan dan belum mengetahui tentang isi Peraturan Daerah tersebut. Langkah strategis yang dilakukan DLH dalam pengendalian dampak lingkungan hidup terhadap pencemaran air di Pelabuhan Karangantu salah satunya yaitu pemberitahuan kepada masyarakat berupa slogan yang tertulis dipapan plang di setiap daerah dan mengajak masyarakat untuk memanfaatkan sampah-sampah rumah tangga untuk dijadikan suatu kerajinan yang dapat meningkatkan ekonomi masyarakat.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian, saran penulis sebagai berikut:

- a. Implementasi Peraturan Daerah Kota Serang Nomor 3 Tahun 2012 Tentang Pengendalian Dampak Lingkungan Hidup di Pelabuhan Karangantu dapat berjalan dengan baik khususnya mengenai sanksi yang harus ditegakkan agar masyarakat mempunyai kesadaran untuk menjaga lingkungannya.
- b. Masyarakat harus mempunyai kesadaran untuk menjaga lingkungan hidup agar menjadi lebih baik lagi dan sehingga dapat mencegah hal-hal yang tidak diinginkan akibat pencemaran lingkungan .
- c. Seharusnya Dinas Lingkungan Hidup agar lebih aktif lagi dalam pembertitahuan untuk menjaga lingkungan kepada masyarakat di kelurahan banten tentang akibat membuang membuang sampah sembarangan dan diberlakukannya sanksi kepada masyarakat yang melanggar agar masyarakat yang kurang kesadaran tidak lagi membuang sampah sembarangan..